



HOMBRES TRABAJANDO CON GANADO

Primer Congreso Ganadero Cooperativo

El 8 y 9 de diciembre las Cooperativas Agrarias Federadas realizaron su Primer Congreso Ganadero Cooperativo en la ciudad de Montevideo. Previo a esa fecha entrevistamos al Sr. Miguel Ángel Fernández, directivo de CAF y encargado de la coordinación del Congreso representando al Consejo de Administración de la institución.

¿Por qué un Congreso Ganadero finalizando el año 2004?

Se analizó desde CAF la importancia de encarar el tratamiento de varios aspectos de la ganadería, cuando el mercado ofrece nuevos negocios, aparecen nuevas demandas de los consumidores y muchos modelos productivos y comerciales se van modificando. En las cooperativas se visualiza positivamente la idea de poder exponer en forma pública la visión sobre el negocio ganadero. También se está buscando aumentar la interacción entre las cooperativas y otros actores del área ganadera.

¿A quien está dirigido y cual es el enfoque?

El público del Congreso es amplio, pero está especialmente dirigido a productores en general, técnicos y dirigentes cooperativos, así como también quisimos darle un especial énfasis a los jóvenes empresarios ganaderos que están trabajando en el entorno de

las cooperativas en estos temas. En este sentido se realizó un ciclo de reuniones preparatorias con empresarios ganaderos jóvenes provenientes de todo el país para invitarlos y trabajar juntos en un documento que sería presentado en el Congreso.

¿Qué temas se han venido trabajando?

Cuatro grupos de trabajo estuvieron preparando ponencias para presentar. Los temas son:

- Las cooperativas que trabajan en ganadería ¿Cómo van a plantear nuevos negocios y servicios? Desde qué modalidad y organización cooperativa?
- Los nuevos productores ganaderos, los más jóvenes. Como se ven trabajando en el 2015, que esperan de las cooperativas.
- El desarrollo ovino y el aumento de la producción en la majada nacional. Su importancia y el aporte del sistema cooperativo.
- El status sanitario de la ganadería en Uruguay. Como mantenerlo y mejorarlo.

¿Con qué contenidos y con qué metodología?

En régimen de plenario recibiremos las presentaciones de autoridades de INAC y SUL quienes presentarán las señales de los mercados, carne vacuna, carne ovina y lana. Técnicos de FUCREA e INAC presentarán el potencial de la carne vacuna en Uruguay y técnicos del Plan Agropecuario presentarán los resultados del último ejercicio ganadero. La Asociación de Cooperativas Argentinas (ACA) expondrá las experiencias ganaderas especialmente el caso "ACA-beef". Finalmente se espera una mesa redonda sobre la ganadería en Uruguay con la presencia de los más destacados dirigentes rurales de nuestro país. En régimen de comisiones se reunirán cuatro grupos por separado para tratar documentos preparados previamente. Se analizarán las ponencias y por último las conclusiones de cada comisión serán expuestas en el plenario.

¿Cuáles son las expectativas para este evento?

El Congreso espera mostrar al movimiento cooperativo con la energía y las capacidades para aportar valor en diferentes servicios y negocios que ayuden decisivamente al crecimiento del sector y al bienestar del productor ganadero y su familia.

